





















miskin meliputi raskin (beras miskin), Bantuan Langsung Tunai (BLT), dan sebagainya.

Fungsi utama pemerintah, hanyalah kepolisian sementara fungsi lainnya menjadi wewenang masyarakat, baik sebagai individu, kelompok sosial maupun pengusaha swasta. Perspektif ini membatasi fungsi “*sis*a” yaitu fungsi penyedia barang dan jasa yang tidak disediakan oleh unit tingkat bawahnya atau pihak – pihak diluar pemerintah. Artinya pemenuhan kebutuhan diawali dari tanggungjawab individu, naik ke tingkat kelompok atau unit sosial yang kecil, pemerintah lokal yang paling rendah selanjutnya bergulir ke atas. Besarnya keterlibatan pemerintah dalam pelayanan publik dianggap mempunyai beberapa kelemahan, yaitu :

- c. Kesempurnaan mekanisme pasar yang dipercaya akan mampu mencapai efisiensi, akan terganggu.
- d. Dianggap memperkecil kebebasan individu dan kelompok – kelompok masyarakat untuk menentukan kepentingan dan pilihannya sendiri, pada akhirnya dianggap membahayakan demokrasi.

Sedangkan perspektif sosialis menganggap bahwa penetrasi pemerintah dalam penyediaan barang dan jasa keperluan individu dan masyarakat mutlak dibutuhkan. Bagi mereka mekanisme pasar tidak bisa diandalkan menjamin tercapainya efisiensi. Mereka berasumsi bahwa persaingan bebas dalam mekanisme pasar menciptakan ketimpangan distribusi kesejahteraan, sebab kemampuan setiap orang untuk bersaing















di Papan Informasi, tingkat kehadiran warga dalam setiap forum musyawarah pun meningkat.

Papan Informasi merupakan salah satu media informasi yang sederhana tapi efektif. Terkait fungsinya, sebagai media pencerahan, Papan Informasi bisa difungsikan sebagai majalah dinding (mading) yang memuat berbagai macam rubrikasi tidak hanya memuat hal – hal terkait dengan PTO saja akan tetapi juga memuat artikel atau cerita – cerita membangun motivasi sebagai pencerahan masyarakat untuk berubah dari keterpurukan, misalnya kiat – kiat sukses usaha kue, berternak, dan sebagainya. Bahkan cerita atau gambar humor pun boleh dimuat asalkan tidak melanggar Undang – Undang dan etika. Papan Informasi juga boleh menampilkan produk iklan dari produk – produk kelompok.

Oleh sebab itu, pemanfaatan Papan Informasi yang efektif dengan memaksimalkan fungsi – fungsi yang ada dengan sentuhan kreatifitas yang baik didukung penempatan Papan Informasi yang representatif maka keberadaan Papan Informasi sangat dibutuhkan masyarakat tidak hanya sebagai media informasi program saja akan tetapi keberadaannya membawa nuansa baru bagi masyarakat seperti halnya media Koran, majalah bahkan televisi.







